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  COMITE DIRECTEUR  

   Mardi 13 Novembre 2018 

 

 

Membres présents : Dominique COSTE - Jean-Luc ALES - Pierre-Yves 
CHAVANON - Philippe COMTE - Sylvie DEYRES - -Anne GOUNI NOIRET - 
Christian SINTES – Philippe COMTE - Pierre BLACHE - Jacques MARON - Marie-
Christine LADREYT - Thierry CLUZEL - Thomas BIOUD - Jean-Louis GANIVET 

Excusés : Bénédicte CASADO – Pierre BLACHE – Thierry CLUZEL - Serge 
CAYRON - Jean-Louis VOLLE - Frédéric LOMBARD 

Absent :  Thierry BONNET - Gérard JULIEN 

           Guillaume MAHISTRE nous a remis, le mardi 6 novembre, sa démission.  

1 – BILAN FETE DU SPORT (22 septembre) 

Nous avions reçu 13000 euros du CNDS. Difficultés de l’étendu du terrain, ombragé. 
Pas de retour négatif des comités. Dépenses en achat 4957 équipement CDOS 
impression banderoles, repas des bénévoles. Services extérieurs : 5540 mur 
escalade, la sono et le manège enfants, les secours, lutte contre les discrimination. 

Budget publicité ; honoraire journaliste : 400 euros ; les cadeaux : 1700 euros ; 
diffusion de la musique. 

Evaluation de la charge de personnel : 3650 euros chargés. 

Evaluation des biens mis à disposition : 4750 euros  

La région a subventionné à la hauteur de 5000 euros.  

A l’issu de la fête du sport, le département s’est rapproché du CDOS considérant que 
nous avions repris du relief et souhaite que l’on s’associe à eux pour la semaine 
verte du samedi au mercredi au mois de septembre. Une subvention auprès du 
département sera demandée à la hauteur des 5 jours. Cela permettra au CDOS 
d’avoir une vitrine plus large pour toucher plus de public. Etablir un budget pour 
présenter la convention au département. Les membres du comité directeurs donnent 
leurs accords. 

2 – PRESENCE AUX ASSEMBLEES GENERALES ET 
AUTRES INVITATIONS 
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AG non pourvus de représentant :  

AG à Ruoms  LE 17 novembre : Pierre- Yves Chavanon 

Cyclotourisme à St Péray le 16 novembre : personne ne se présente 

L’ardéchoise AG le 24 novembre à St Clair à 16 h : Christian Sintès 

L’AG du foot à La Roche de Glun : représentant du CDOS par Thomas Bioud 

Le 1er décembre : AG du sport milieu rural à Chamaret 

Dominique a représenté le CDOS auprès du CDOS de l’Ain et de la Drôme. Ces 
deux remises de trophées confirment la position de rester sur la formule adoptée 
l’année dernière pour récompenser les sportifs avec à l’issu un buffet.  

3 – LES ANNEAUX D’OR du 1er février 2019 

Lieu : Annonay – le lieu est en attente de validation : 

Date : le 1er Février 2019 – 17 h ou 19 H 

Le budget prévisionnel autour de 5500 ; les dossiers de candidature sont partis aux 
comités. Date de retour des dossiers le 10 décembre. Réunion de sélection le 17 
décembre à 14 h.  

Le parrain de la soirée : David  

L’animation : basket en fauteuil ; escrime artistique : 2 séquences de 10 min. 
Demander si site pour visualisation des séquences.  

Jeu proposé par Olivier à base d’un Quiz avec 1 à 2 lots à gagner (nouvelle formule 
de la tombola) 

Animateurs : Patrice Caillet et Mistral TV  

Mise en place d’un bus pour venir jusqu’à Annonay : Car GINOUX : 700 € - Non 
validé.  

Le traiteur : plusieurs devis ont été demandés. Chatron est le seul qui a répondu. 
(facture globale) 

Les stands animations : à partir de 17 heures - voir si cette idée sera retenue. 

Partenaire : Isostar : Pierre-Yves ira démarcher. Concernant la Mongolfière, Pierre 
Yves voit avec eux pour avoir un lot.  

Maintien de la tombola.  
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Récompenses : essai de trophées en 3D. Collège pierre de labre détient une 
machine à impression 3D = thomas donnera les coordonnés 

4 – ORIENTATIONS 2019 (groupement d’employeurs, sport 
en entreprise, réseau avec les comités, repas de Noël 
élus/salariés;  

Le groupement d’employeurs 

Réunion du GE le 20/11/2018 à 18h30 a pour but de s’avoir si les comités seront 
intéressés afin d’assister les clubs et les comités.  

Sport en entreprise 

Proposer commission. Important pour le partenariat – mise en place de conférence 
mixte (sportif associé à une entreprise). Permet d’échanger autour du thème, 
création de lien et apport de partenaires. On se rapproche du MEDEFF et du CCI – 
organiser des challenges (sport-entreprise) prise de contact avec la fédération  

Développer une thématique : « Sérious Game » avec un outil en ligne. Recruter 
des informations et faire des devis afin d’avoir un budget réel de sa mise en place  

Semaine blanche : 

Dernière semaine de janvier.  Le département est l’organisateur : le lundi est dédié 
aux seniors, le mardi section sportives et le mercredi à destinée des collèges avec 
l’Uness sur 3 jours. Olivier sera présent sur les trois jours. Un rappel sera fait d’ici-là. 

Repas de Noël 

Date retenue : le mercredi 19 décembre 2018 à la Cardinale au Pouzin. à 20 heures. 
Dominique s’occupe de la réservation.  

Galette des rois + vœux du CDOS : inviter tous les comités, partenaires et 
institutionnels = date à fixer en fonction des vœux des officiels. Lieu à déterminer : 
demander la salle de la CCI. Accord du comité directeur sur le principe.  

Entretien des deux chargés de mission : Sylvie, Anne et Christian. Envoyer le 
courrier aux chargés de mission avec date de retour. 

Marie va être engagée au Cros pour ses compétences.  

Création d’un Microflash Learning : thématique à développer (courte vidéo explicative 
sur thème défini) = équivalent de la newsletter. (contrat sportif départemental, 
réforme professionnelle….) 

Projet : Pôle Nautique Itinérant, accompagnement dans la préparation du projet : 
réunion comité voile et aviron le 26 novembre prochain à Privas. 
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Concernant les salariés et toutes les missions actuelles et à venir. Dominique sollicite 
Mr DIGONNET, commissaire aux comptes, pour voir s’il serait possible de prendre 
un salarié, chargé administratif, sans mettre en danger l’association. Anne donne son 
avis en terme de stratégie est plus favorable avec le groupement d’employeurs.  

 

5 – FINANCES 

Actuellement sur le compte courant 37390 euros 

Compte Epargne : 64 965 € . 

A ce jour nous avons entré 137333 de subventions. Reste à percevoir : 67466 € 

Sur le restant dû, il faut réserver 40000 euros correspondant au DAPAP pour 
prévision du salaire de Olivier de janvier à août (plateforme santé) + les actions et 
passerelles du sport santé.  

Reversement des formations aux trois associations : 11000 €.  

Questions diverses 

Cadeau au petit Raphaël, fils d’Olivier Dulac né il y a deux mois.  

Réflexion sur un leasing de voiture. Les déplacements réguliers de Marie  (Bourgoin 
Jallieu, St Etienne) incite une réflexion sérieuse sur un leasing de voiture.. Anne 
rappelle qu’avoir un véhicule a un coût supplémentaire : l’entretien. Elle est 
néanmoins favorable à cette proposition. Les déplacements des chargés de mission 
sont couteux et louer un véhicule reviendrait moins chère.  

Réunion du CROS et CNOSF : les statuts vont changer. Modification : le COJO 

prend la main sur les anneaux olympiques pendant 5 ans. Nous ne pourrons plus 
utiliser les anneaux comme nous le souhaitons. Réunion le 14 et 15 décembre à 
Marseilles: débats sur les problématiques. Le COJO attribuerait une indemnisation 
au CNOSF. Attention il ne faudra pas utiliser les partenaires du COJO sous peine de 
mise au tribunal.  

Dominique souhaiterait que l’on attribue une prime aux salariés : prime, chèques 
vacances et chèques cadeaux. Anne se renseigne : adopter pour une prime de 1000 
€ nette. 

Anne s’est rendue à la commission la CDESI. Vote pour le consensus. Tous les 
dossiers ne sont pas passés. A retenir la pratique du canyoning et de la marche 
aquatique risquent de devenir plus problématique à l’avenir. Commission calme.  

Réforme des sièges. Nous ne sommes pas concernés.  

Fin de séance :20:52 
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